

CeBIT 2009

Vor-Standard für EU-DLR

[09.03.2009] Vorarbeiten für einen Standard zur Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie haben die Länder Hessen und Sachsen-Anhalt geleistet. Auf der CeBIT wurde die Beschreibung einer technischen Schnittstelle XEUDLR vorgestellt.

Die Länder Hessen und Sachsen-Anhalt haben zur Umsetzung der EU-Dienstleistungsrichtlinie einen Vor-Standard entwickelt, mit dessen Hilfe sich Informationen aus verschiedensten IT-Systemen aller Verwaltungsebenen länderübergreifend austauschen lassen sollen. Wie das hessische Innenministerium mitteilt, übergab Staatssekretär Horst Westerfeld, CIO und Bevollmächtigter für E-Government und Informationstechnologie der Hessischen Landesregierung, auf der CeBIT die Beschreibung der technischen Schnittstelle an Hans Bernhard Beus, den IT-Beauftragten der Bundesregierung. Damit geht die vorbereitende Arbeit aus Hessen und Sachsen-Anhalt nun auf Bundesebene in die Abstimmung. „Wir gehen davon aus, dass wir von der Wirtschaftsministerkonferenz den Auftrag erhalten werden, den technischen Standard fertig zu entwickeln“, sagte Westerfeld. „Anschließend können alle Verwaltungen die Schnittstelle XEUDLR nutzen, um Informationen zwischen ihren IT-Systemen auszutauschen.“

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, CeBIT 2009, Standardisierung, EU-Dienstleistungsrichtlinie (EU-DLR), XÖV, XEUDLR